
PoliticaDireto da Câmara Municipal de Montes Claros

LEGISLATIVO APROVA 16 REQUERIMENTOS

MEDIDAS emergenciais para combater os danos provocados pelo calor e minimizar os riscos à
saúde, moção de repúdio as declarações feitas pela vocalista da banda de forró Mastruz com
Leite, Daisi Albuquerque, além de pavimentação asfáltica em algumas vias do município, estavam
entre os 16 requerimentos que foram aprovados na reunião ordinária de terça-feira (26), pelo
vereadores.

O descarte ilegal de entulho na Vila Exposição,
foi denunciado pelo presidente da Câmara,
vereador Junior Martins, do Cidadania. Ele
pediu mais colaboração por parte da população,
assinalando que a Secretaria de Serviços
Urbanos está fazendo uma faxina na região e
para evitar que aconteça o acúmulo de lixo e
entulho em lotes vagos e outras áreas do
município, a Prefeitura de Montes Claros têm
os CASCO’s (Centro de Apoio Simplificado ao
Carroceiro), que estão espalhados por toda
cidade para o descarte dos resíduos sólidos.
Entretanto, relatou que infelizmente ainda
acontece muito descarte ilegal de lixo, resto
de construção em vários pontos, como na Vila
Exposição, situação que prejudica a população.

DESCARTE ILEGAL MAIS PEDIATRAS

A descentralização dos pediatras em Montes
Claros foi mais uma vez cobrada pela vice-
presidente da Casa, vereadora Maria Helena,
do MDB. Ela que também responde pela
presidência da Comissão Permanente de
Saúde, lembrou a situação vivida por pais de
crianças na última semana, onde relatou que
teve acesso a várias mensagens, onde
reclamam a falta de pediatras. Informou ainda,
que duas unidades de saúde da cidade
precisaram interromper os atendimentos feitos
nos prontos-socorros após receberem
pacientes com suspeitas de sarampo.
“Precisamos de pediatras nas principais regiões.
Não é a solução, mas pode minimizar este sério
problema na nossa cidade”, cobrou a
parlamentar.

ALTERAÇÃO DA LEI

A alteração da Lei 3.175/2003, que dispõe sobre o
Estatuto do Servidor Público do Município de
Montes Claros, foi requerimento apresentado
pelo primeiro-secretário da Casa, vereador Igor
Dias, do União Brasil, Ele pede a possibilidade de
ampliar o período de convivência para as mães que
adotarem ou obtiver guarda judicial das crianças.
A justificativa é de que é necessário um período
maior para adaptação na fase inicial.

MOÇÃO DE REPÚDIO

As declarações feitas pela cantora Daisi
Albuquerque, da Banda Mastruz com
Leite, no último sábado, fazendo
considerações sobre o aeroporto local
e desprezando a cidade, teve
repercussão na Casa e mereceu por
parte do segundo-secretário da mesa
diretora, vereador Wilton Dias(PTB), a
apresentação de uma moção de
repúdio. Após deliberação do Plenário,
a proposta é que sejam encaminhadas
cópias da moção para a banda de forró
Mastruz com Leite, para conhecimento
do fato e devidas providências.

AÇÕES DE BEM-ESTAR

A vereadora Ceci Protetora, do PP, solicitou que a
Copasa possa criar ações de bem-estar aos seres
humanos e aos animais, tendo em vista as altas
temperaturas enfrentadas nos últimos dias.  Ela
solicitou a instalação de bebedouros nas principais
praças para hidratação dos animais, instalação de
tendas para hidratação e atendimento médico para
as pessoas que passarem mal e precisarem de
ajuda, instalação de umidificadores nos pontos de
maior concentração de pessoas e demais medidas
para conseguir minimizar estes danos.

DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA

Na mesma toada, a vereadora Iara Pimentel, do
PT, também cobrou a distribuição de água para a
população vulnerável, em especial à população em
situação de rua, garantido a hidratação durante as
altas temperaturas, o que é essencial para o corpo.

HOMENAGENS ESPECIAIS

Em relação as homenagens, três estão previstas para o mês de novembro, a primeira está marcada
para o dia 6/11, para entrega do Título de Cidadão Honorário ao Gustavo Cros, solicitação do
vereador Marcos Nem, do PSC. No dia 08/11, a outra homenagem será para os 75 anos da EMATER
e os 62 anos do Escritório em Montes Claros, proposição do vereador Claudim Rodrigues, da
Rede. No dia 23/11, os vereadores Graça da Casa do Motor, do União Brasil e Elair Gomes, do MDB,
se reuniram para homenagear com o Título de Cidadão Benemérito a Edilson de Moraes Lopes.

CAMPO DE FUTEBOL

Na área esportiva, os vereadores Wilton
Dias, do PTB e Reinaldo Carrapicho, do
Republicanos, também, solicitaram obra
no campo de futebol localizado no Caic
Maracanã. Os vereadores cobraram da
Secretária de Educação para gramar o
espaço.

PAVIMENTAÇÃO

Na área infraestrutura, o vereador
Edmilson Bispo, do PSD, solicitou que
seja feita a pavimentação asfáltica da
rua "A", no bairro Jardim Alegre
(Facelas). O vereador Raimundo do
INSS, do PDT também cobrou a
pavimentação asfáltica da rua Quinca
Souto, no bairro V ila Atlântida.
Enquanto, o vereador Stalin Cordeiro
(Pode) solicitou o recapeamento da rua
Cadete Cláudio Fernandes, no bairro
Vera Cruz.

INSTALAÇÃO DE FOSSAS

A celebração de convênio com a Companhia
de Saneamento de Minas Gerais - Copasa para
a instalação de fossas sépticas biodigestoras
nas comunidades rurais do município, foi a
cobrança feita pelo vereador Eldair Samambaia,
do PSD.

CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO

A instalação de um consultório odontológico
na unidade de Estratégia Saúde da Família - ESF,
do bairro Jardim Alegre/Facela, foi o
requerimento apresentado pela vereadora
Graça da Casa do Motor (União). O pedido
chegou ao seu gabinete através de pedido feito
pelos moradores e a associação do bairro.

AUDIÊNCIA PÚBLICA

Na próxima quarta-feira, 4/11, às 8 horas, será
realizada a audiência pública para debater sobre a
necessidade de aprofundamento da ADPF 442, e
proteção da vida do nascituro. O vereador Odair
Ferreira (Solidariedade) é o autor da solicitação.

É DE FA(O)TO

ELABORAÇÃO DAS EMENDAS IMPOSITIVAS

Os vereadores e a Assessoria Técnica de
Comissões da Câmara de Vereadores de Montes
Claros iniciaram, nessa terça-feira (26), as
discussões para a elaboração das emendas
parlamentares municipais (emendas impositivas)
ao Projeto de Lei Orçamentária Anual para o
exercício 2024. O prazo para indicação vai até 16
de outubro deste ano.

Durante reunião para a entrega dos formulários,
a assessora técnica do setor de Comissões,
Macreidy Caldeira, explicou aos vereadores que
as emendas impositivas serão aprovadas no limite
de 1,2% da Receita Corrente Líquida (RCL) prevista
no orçamento para o próximo ano. Segundo a
assessora, as indicações dos vereadores serão
anexadas ao orçamento, sendo que 15% deste
percentual será destinado a ações e serviços
públicos de Saúde, 25% destinado à manutenção
e desenvolvimento do ensino (25%) e, os outros
60% serão destinados às demais áreas.

“A emenda impositiva é instrumento pelo qual
os vereadores podem apresentar sugestões em
que o dinheiro público poderá ser investido,
principalmente nas áreas de saúde e educação”,
destacou o presidente da Casa legislativa, Junior

Martins (Cidadania), que ressaltou a importância
do diálogo.

O vereador Elair Gomes (MDB) sugeriU a realização
de uma reunião, que deverá ocorrer dois dias
antes do prazo final, como forma de alinhar a
destinação dos recursos, sobretudo, para a
pavimentação de ruas da cidade.

Valores
Para o exercício de 2024, o valor total de emendas
previsto é de R$ 21.521.496,00, sendo,
aproximadamente, R$ 3,22 milhões para a Saúde,
R$ 5,38 milhões para a Educação e R$ 12,9 milhões
para as demais áreas.

O valor de indicação para cada vereador será de
R$ 935.717,00, sendo R$ 140 mil para a Saúde, R$
233,9 mil para a Educação e R$ 561 mil para as
outras áreas. A título de comparação, o valor em
emendas aprovadas para o orçamento de 2023
foi de R$ 17.733.650,50.
As emendas apresentadas pelo Legislativo
deverão ser compatíveis com a Lei de Diretrizes
Orçamentárias e com o Plano Plurianual de
Investimentos, e aprovadas pela maioria absoluta
dos vereadores. - (ASCOM/CMMC)




